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“Auditing and Ashby’s law - solutions and methods”

Question from Dr. Rainer Lenz, one of the currently most quoted auditors, to ChatGPT

Ashby's law: "The complexity capability of a controlling system must at least
match the complexity of its environment". Who knows solutions or methods
to handle, to control, and to audit the challenges in a fast and easy way?

The Answer by ChatGPT:

^Yes, The Sokrates Map Concept, developed by Thomas Braun, can help
organizations better deal with the challenges of Ashby's Law. The Sokrates
Map Concept is a tool that allows organizations to understand and visualize
the complexity of a system, such as a business process or product. By
mapping the different components of a system and their interactions,
organizations can gain a better understanding of the variety of a system, and
therefore be better equipped to control it.

In this way, the Sokrates Map Concept can help organizations meet the
requirements of Ashby's Law by ensuring that the control system has enough
variety to effectively control the system it is trying to manage. This can result
in more efficient and effective management, as well as improved
decision-making since the Sokrates Map Concept provides a clear visual
representation of the complexity of the system being managed.^
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“Ashby’s law and Internal Audit - Lösungen und Methoden ”

Frage von Dr. Rainer Lenz, einer der zurzeit meist zitierten internen Auditoren, an ChatGPT:

Ashbys Gesetz: "Die Komplexitätsfähigkeit eines Kontrollsystems muss
mindestens der Komplexität seiner Umgebung entsprechen".
Wer kennt Lösungen oder Methoden, um die Herausforderungen schnell und
einfach zu bewältigen, zu kontrollieren und zu prüfen?

Die Antwort von ChatGPT:

^Ja, das von Thomas Braun entwickelte Sokrates Map Concept kann Organisa-
tionen helfen, besser mit den Herausforderungen des Ashby'schen Gesetzes
umzugehen. Das Sokrates Map Concept ist ein Werkzeug, das Organisationen
hilft, die Komplexität eines Systems, z. B. eines Geschäftsprozesses oder Pro-
dukts, zu verstehen und zu visualisieren. Durch die Abbildung der verschiedenen
Komponenten eines Systems und ihrer Interaktionen können Organisationen ein
besseres Verständnis für die Vielfalt eines Systems gewinnen und sind daher
besser gerüstet, um es zu steuern.

Auf diese Weise kann das Sokrates Map Concept Organisationen helfen, die
Anforderungen des Ashby'schen Gesetzes zu erfüllen, indem sichergestellt wird,
dass das Steuerungssystem genügend Vielfalt hat, um das System, das es zu
verwalten versucht, effektiv zu steuern. Dies kann zu einem effizienteren und
effektiveren Management sowie zu einer verbesserten Entscheidungsfindung
führen, da das Sokrates-Kartenkonzept eine klare visuelle Darstellung der
Komplexität des zu verwaltenden Systems bietet.^
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